CDMX Magacín (Sitio)

2024-09-01

TECDMX anula elección para Alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cdmx.info/tecdmx-anula-eleccion-para-alcaldia-cuauhtemoc/

Con el voto de calidad del magistrado presidente interino, el zacatecano Armando Ambriz, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México anuló la elección para la Alcaldía Cuauhtémoc, toda vez que consideraron hubo violencia política contra la mujer en razón de género (VPMG), en contra de Catalina Monreal, por parte de la ganadora de la contienda, Alessandra Rojo de la Vega.

En la sentencia, los magistrados, ordenaron se retire la constancia de mayoría, y se inscriba a Rojo de la Vega en la lista negra de quienes cometen VPMG, una vez que el asunto cause estado, para lo cual faltan dos instancias, la Sala Regional y la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Esta es la cuarta sentencia consecutiva en contra de Rojo de la Vega en que se decide por el voto de calidad del magistrado Ambriz, compadre de Ricardo Monreal, padre de la candidata de Morena.

En unos momentos, más información...